
Compte rendu réunion comité de quartier « LA PLAINE » 

 

Date : le 28 janvier 2020 à 18 h00 

Participants : M CARUANA, E SPECEL, H AUIOL CARUANA, A GAMONDES, R 

BOUSQUEYNAUD, JP DUNCAN, A BRUN 

 

Rappel des actions réalisées 

• Signalisation des parkings car et auto en amont et aval du stade de rugby 

• Mise en place des troncs d’arbre autour du bois à l’entrée de la cité III afin 

d’empêcher les véhicules à moteur de pénétrer dans le sous-bois et ainsi préserver 

un poumon vert important dans la cité 

• Nettoyage du sous-bois par les services techniques de la mairie 

• Mise en place de poubelles autour du stade 

• Pose de 2 stops à l’intersection du boulevard des pins et de l’avenue du bois 

Ces actions n’ont pas fait l’objet de remarque particulière des participants qui les 

approuvent 

Actions engagées 

• La mairie a contacté le comité de quartier pour la mise en place d’une table pique-

nique dans le bois à l’entrée de la cite III. Décision : sur la dalle de l’ancienne école 

mais cette table devra être celée correctement afin d’éviter les vols 

• La liaison Saint Paul ville / la cité III n’est pas accessible par un moyens sûr pour les 

piétons et les cyclistes une proposition d’aménagement d’un tracé a été 

envisagée et la proposition faite à la mairie : 

o  Chemin de la Devalade,  

o Chemin de la Decelle,  

o Chemin du Pas,  

Cette hypothèse n’est pas retenue par l’administration qui envisage un autre tracé. 

Le comité réfléchira aux différentes possibilités mais son choix initial lui semble le 

plus adapté.   

• Le cas des chats errants a été signalé en mairie pas de retour à la date de la réunion 

une relance doit être faite. 

Propositions lors de la réunion 

• Aménagement du sous-bois à l’entrée de la cite III comme il a été fait dans le centre-

ville  des idées ont été faites en réunion: 

o Aire de jeu pour enfants 

o Parcourt sante 

o Aire de piquenique adaptée 



o Etc.  

• Rétablir l’entrée du stade de rugby coté tribune afin que l’utilisation du parking se 

fasse de manière optimisée. 

• Un abri bus sur la départementale  en direction de St Paul est souhaitable. 

• Sortie autoroute : selon la position du rondpoint prévoir un accès cite III afin de 

faciliter la circulation et d’éviter des accidents. 

• Nettoyage des abords du stade de rugby : le nettoyage  doit être fait tout autour du 

stade ne pas oublier le côté « avenue du bois ». 

• Les réunions du comité de quartier seront trimestrielles la prochaine est à prévoir en 

avril 2020 

 

 

 

 


